

lieu à St-Godefroi, l'inauguration des travaux faits à l'intérieur de l'église de cette paroisse, et qui viennent d'être terminés. Le Rév. M. Beaulieu, curé de cette paroisse, avait invité à cette occasion messieurs les prêtres des paroisses voisines qui s'y sont rendus avec empressement. La messe a été chantée en présence d'un grand concours de paroissiens, par le Rév. M. Cyp. Larrivée, curé de Paspébiac. C'est le Rév. M. Biron, vicaire à St-Bonaventure, qui a fait le sermon de circonstance.

— Avis inséré dans *Gazette officielle* : "Avis est donné qu'une société de colonisation, composée de l'archidiocèse de Québec, et des diocèses de Rimouski et de Chicoutimi a été établie sous le nom de "Société de Colonisation de Québec," par certificat en date du 9 novembre 1894, enregistré au bureau du registraire de la province le 14 novembre 1894.

"Les officiers de la dite société sont : Mgr L. N. Bégin, archevêque de Cyrène et administrateur de l'archidiocèse de Québec, président ; Messieurs Wincelas Larue, N. P., 1er vice-président ; Philippe Sirois, N. P. 2ème vice-président ; Mgr H. Têtu, secrétaire et trésorier ; Mgr A.-A. Blais, évêque de Rimouski ; Mgr M. T. Labrecque, évêque de Chicoutimi ; Mgr C.-A. Marois V. G. ; Messieurs Jos. Girard, M. P. P. ; Victor Châteauevert, M. P. P. ; August Tessier, M. P. P. ; D. Vézina, prêtre, chanoine ; F.-X. Faguy, prêtre, curé ; J.-B. Vallée, prêtre, curé ; Nemèze Garneau ; J. A. Couture ; Rodolphe Audette ; Ernest Gagnon et Roch Boisseau, directeurs ; tous membres du conseil d'administration."

Le siège des affaires de la dite société est à Québec.

(Signé), LOUIS BEAUBIEN,

Commissaire de l'agriculture et de la colonisation.

Québec, 14 nov. 1894.